

SWI

Kapolres Purwakarta Hadiri Upacara HAB Ke-79 Kemenag RI

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.SWI.OR.ID

Jan 5, 2025 - 06:38



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah ikuti upacara Hari

Amal Bhakti (HAB) ke-79 Kemenag RI yang digelar Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Kabupaten Purwakarta, Pada Jumat, 3 Januari 2025.

Kegiatan upacara yang dipimpin langsung Pj Bupati Purwakarta, Benni Irwan itu digelar di MTsN 1 Purwakarta.

Upacara tersebut dihadiri Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Purwakarta. Serta hadir juga para pengasuh pondok pesantren, kepala RA dan Madrasah baik negeri maupun swasta serta para pengawas.

Pj Bupati Purwakarta, Benni Irwan mengatakan saat ini Kementerian Agama Republik Indonesia dari Sabang sampai Merauke melaksanakan apel sekaligus atau upacara memperingati hari amal bakti Kementerian Agama, tahun ini merupakan hari amal bakti yang ke-79, tidak terkecuali untuk di Kabupaten Purwakarta yang digelar di MTsN 1 Purwakarta.

"Agak berbeda jika tahun-tahun yang lalu kita laksanakan di Kompleks Pemda, tapi sesuai arahan Menteri Agama kepada seluruh jajaran Kementerian Agama kegiatan dilaksanakan di sarana dan persarana milik Kementerian Agama sendiri dalam format yang sederhana, dan syukur Alhamdulillah dalam kesederhanaan tadi upacara menurut saya berlangsung sangat hidmat, pasukan penggibar benteranya juga bagus rapi paduan suara dari kantor Kementerian Agama Purwakarta juga sangat luar biasa," ungkap Benni.

Ia berharap dalam usia yang sudah 79 tahun ini Kementerian Agama beserta seluruh jajarannya di Purwakarta akan dapat lebih meningkatkan kinerjanya, akan lebih meningkatkan peran dan fungsinya, karena salah satu Asta Cita pemerintahan Prabowo-Gibran ini sangat erat kaitannya dengan tanggung jawab dan tugas fungsi Kementerian Agama tadi berkaitan dengan ideologi berbangsa dan bernegara.

"Peringatan hari Amal Bakti Kementerian Agama tahun ini, tugas-tugas Kementerian Agama tidak hanya dalam tingkat kecil tapi mau tidak mau, suka tidak suka, keberadaan Kementerian Agama juga diharapkan dapat memberi warna tersendiri menyikapi fenomena-fenomena global yang kita hadapi saat ini," Ungkapnya.

Sementara, Kepala Kemanag Purwakarta, H Hanif Hanafi mengatakan peringatan HAB Kemenag tidak hanya diperingati dengan seremonial semata. Tetapi juga dengan refleksi atas pencapaian dan tantangan yang dihadapi oleh kementerian Agama ini.

"Dalam hal ini juga kita mendukung program Presiden Prabowo dan Wakil Presiden Gibran Raka yang dikenal dengan Asta Cita dalam peningkatan toleransi antar umat beragama," ujar Hanif, Pada Jumat, 3 Januari 2025.

Dalam hal ini, lanjut dia, seluruh ASN Kementerian Agama Kabupaten Purwakarta akan terjun ke masyarakat untuk mengedukasi menjaga kerukunan antar umat beragama dalam melaksanakan keyakinan dan peribadatan agama masing-masing.

"Di HAB kemenag Ke-79 ini, Kami meminta kepada seluruh ASN Kementrian Agama Kabupaten Purwakarta untuk memperbaiki niat pengabdian dan

pelayanan kepada umat. Jadikan peringatan HAB ini sebagai penanda sejarah panjang pengabdian Kementerian Agama dalam melayani seluruh umat beragama di Indonesia," harap Hanif.